

## **LABoral Centro de Arte y Creación Industrial nombra nueva directora a la historiadora y directora artística Semíramis González**

*El patronato de la fundación ratifica la decisión de la comisión de selección constituida para el proceso selectivo*

*La profesional designada tiene una amplia trayectoria en la gestión cultural y la coordinación de proyectos*

La Fundación La LABoral, Centro de Arte, Creación Industrial y Promoción Cultural ha nombrado nueva directora gerente a la historiadora y directora artística Semíramis González. La consejera de Cultura, Política Llingüística y Deporte y presidenta del organismo, Vanessa Gutiérrez, ha encabezado hoy la reunión del patronato en la que se ha aprobado esta decisión.

En el riguroso proceso de evaluación que se ha llevado a cabo durante los últimos meses, coordinado por la comisión de selección, González ha sido la candidata mejor valorada. El patronato ha ratificado el acuerdo esta mañana.

Tal y como establecían las bases para la elección del jurado, la comisión científica de LABoral propuso a tres integrantes: María Castellanos, Jorge Fernández León y Roberta Bosco. A propuesta de esta comisión, y en calidad de experta en arte y gestión cultural, se designó también a Concha Jerez. La composición del tribunal se completó con dos miembros del patronato: la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Gijón, Montserrat López, y el director general de Patrimonio Cultural, Pablo León.

El procedimiento selectivo constó de tres fases: valoración de méritos, presentación del proyecto de dirección y una entrevista. Esta estructura ha garantizado una evaluación rigurosa y objetiva de las candidaturas y asegura que la persona seleccionada cumple con los estándares de competencia y visión estratégica para dirigir el organismo.

Vanessa Gutiérrez ha expresado su agradecimiento a la comisión científica y al tribunal por su dedicación y profesionalidad a lo largo del proceso selectivo. También ha reconocido la labor del equipo del Centro de Arte por su implicación constante en el buen funcionamiento del organismo, especialmente en los últimos meses.

## **Semíramis González (Gijón/Xixón, 1988)**

Semíramis González es licenciada en Historia del Arte por la Universidad de Oviedo y cuenta con un máster en Historia del Arte Contemporáneo y Cultura Visual por el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía y la Universidad Complutense de Madrid. Atesora una dilatada trayectoria en el ámbito de la gestión cultural y la dirección de proyectos artísticos. Así, de 2018 a 2022 fue la directora artística de la feria internacional de arte contemporáneo *Justmad*, de Madrid, y de 2019 a 2022 ejerció como directora artística de la feria internacional de arte contemporáneo *Justlx* de Lisboa.

Entre 2022 y 2023 fue directora artística de la *Agenda Cultural* del Instituto de las Mujeres y desde 2024 desempeñaba el puesto de directora de contenidos del programa *Cultura Orgullosa*, vinculado al Ministerio de Igualdad.

Al mismo tiempo, ha sido coordinadora de diversos proyectos artísticos para instituciones como Es Baluard Museo Contemporani de Palma o el propio LABORal Centro de Arte y Creación Industrial entre 2013 y 2015. Igualmente, tiene una amplia experiencia como comisaria de proyectos y destaca su trayectoria de docencia en diferentes másteres y títulos propios de diversas instituciones educativas.